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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обоснование инвестиций в развитие предприятия сферы услуг (на примере ИП Билоненко А.Ю.)».
Данная работа посвящена разработке инвестиционного проекта для возможности развития предприятия сферы услуг. Задачи, которые решались в ходе написания работы:
 - исследование теоретических основ инвестиционной деятельности предприятия сферы услуг;
- характеристика инвестирования на рынке цветов;
- организационно-экономическая характеристика деятельности ИП Билоненко А.Ю.;
- рассмотрение сущности предлагаемого инвестиционного проекта;
- проведение оценки эффективности инвестиционного проекта.
Объектом исследования является ИП Билоненко А.Ю. - это цветочная компания, имеющая торговое наименование «ЦВЕТЫОПТРОЗНИЦА». На базе данного предприятия были собраны все необходимые материалы для проведения расчетов. 
Были исследованы теоретические основы инвестиционной деятельности предприятия сферы услуг.
Был проведен общий анализ объекта исследования, анализ экономических возможностей по реализации инвестиционной деятельности.
Был разработан инвестиционный проект и проведена экономическая оценка эффективности его реализации.
        

        
          Theme of the final qualification work: «Substantiation of investments in the development of the enterprise of the sphere of services (on the example of SP Bilonenko A.Yu.).».
This work is devoted to the development of an investment project for the possibility of developing a service industry enterprise. 
Tasks that were solved during the writing of the work:
 - study of the theoretical foundations of the investment activity of a service industry enterprise;
- characteristics of investing in the flower market;
- organizational and economic characteristics of the activities of IP Bilonenko A.Yu .;
- consideration of the essence of the proposed investment project;
- assessment of the effectiveness of the investment project.
The object of study is IE  Bilonenko A.Yu. is a flower company with the trade name «FLOWERSWHOLESALERETAIL». On the basis of this enterprise, all the necessary materials for the calculations were collect-ed.
The theoretical foundations of the investment activity of a service company were investigated.
A general analysis of the object of study, an analysis of economic opportunities for the implementation of investment activities was carried out.
An investment project was developed and an economic evaluation of the effectiveness of its implementation was carried out.
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